

着衣水泳 7月13日(木)

7月13日(木)に、全学年で着衣水泳を行いました。夏に多い水難事故で、実際にどのような行動をとれば良いのかを学びました。服を着たままプールに入ってみると、服の重さで泳ぎにくいことを体感しました。また、おぼれてしまった時には慌てずに浮いて待つことも学びました。いざというときに自分の命を守れる行動がとれるよう、屈巢小学校では毎年行っています。



林間学校 7月28日(金)~30日(日)

5年生が7月28日(金)~30日(日)の2泊3日で、赤城山に行ってきました。今年も共和小学校と合同の開催となりました。はじめのうちは照れたりしている部分もありましたが、徐々に打ち解けていき、3日目の合同ハイキングでは、協力してなかよく行動する場面も見られました。3日間の友だちとの集団生活を通して、協力することの楽しさや大切さを実感することができたようです。

林間学校で成長した5年生が、今後どのような活躍を見せてくれるのか、とても楽しみにしています。ご支援、ご協力をいただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。



防災週間について

8月30日(水)~9月5日(火)は「防災週間」です。いつ災害がおきても不思議ではないと言われ続けていますが、日頃の備えが災害による被害を最小限に抑えることにつながります。この時期に各ご家庭において、下記を参考に災害に対する備えをご確認いただければと思います。

- 家具等の転倒防止、収納物の落下防止
 - 非常持ち出し品の準備(救急箱、懐中電灯、ラジオ、電池等)
 - 3日~1週間分程度の食糧、飲料水の備蓄
 - 家の中でのとるべき行動の確認(危険個所、避難経路、要配慮者等の避難方法)
 - 避難所の確認
 - 家族間の安否確認方法の周知等
- 指定避難所(各小学校等)、補助避難所(各中学校等)、福祉避難所(公民館や福祉施設等)、災害発生直後の避難場所(公園等)
- ※詳しくは鴻巣市ホームページを参照ください。

[鴻巣市ホームページ 災害ポータルサイト \(city.kounosu.saitama.jp\)](http://city.kounosu.saitama.jp)

9月1日(金)の防災の日に、シェイクアウト埼玉(県内一斉防災訓練)が行われます。本校も第一次避難行動をとり、この訓練に参加します。

学校からのお知らせ

○資源回収について

9月2日(土)に本校PTAによる資源回収を行います。新聞紙、雑誌、ダンボールの古紙類とアルミ缶のみ回収します。当日の朝午前8時から8時30分の間に、屈巢小の資源回収の貼紙があるごみ収集所にお持ちください。ご協力をお願いいたします。

○令和6年度入学児童の皆様へ【運動会へのご案内】

今年度の運動会【9月30日(土)実施】から、来年度の本校入学予定のお子様を対象とした競技(かけっこ)を再開いたします。詳細は、後日改めてお知らせいたします。ぜひ、ご参加ください。